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الإْذاء 
 : أْذي ْزا انعًم انًتٕاضع إنى 

.أيً انغانٍة أسأل يٍ الله انعهً انقذٌش أٌ ٌشعاْا ٔ ٌحفظٓا نُا   

 أبً 

 أخً ٔ أخٕاتً 

 كافة الأْم ٔ الأقاسب  

 كم أصذقائً ٔ كم يٍ ساسٔا يع فً دسب انعهى 

إنى كم انًعهًٍٍ ٔ الأساتزة انزٌٍ دسسًَٕ فً 

جًٍع الأطٕاس انتعهًٍٍة



تشكش

 َحًذ الله ٔ َشكشِ عهى كم شًء

:أتقذو بخانص انشكش ٔ الإيتُاٌ إنى أستارتً انًششفة   

 بٕشٍخً عائشة . د

عهى كم يا قذيتّ نً يٍ تٕجٍٓات ٔ َصائح لإَجاص ٔ إتًاو ْزِ 

 انًزكشة

كًا أٔجّ شكشي ٔ إيتُاًَ نسادة الأساتزة انًحتشيٍٍ أعضاء 

 نجُة انًُاقشة 

كًا أتقذو بانشكش انحاس إنى كم يٍ قذو نً ٌذ انًساعذة لإَجاص 

ْزا انعًم انًتٕاضع 
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Résumé : 

L'intérêt croissant dans le dernier numéro de Management de la qualité totale dans 

l'éducation, au point que les penseurs appellent cette époque «l'ère de la qualité 

globale" comme l'un des principaux piliers du modèle de gestion d’adaptation au  des 

changements internationaux et locaux et d'essayer de s'adapter, et de devenir la 

communauté mondiale la qualité perçue et a la réforme éducative, les deux étant les     

deux faces d'une même médaille. 

Comme le Management de la qualité totale est une performance de l'entreprise 

collaborative en déplaçant le talent et les capacités à tous les employés et la direction 

pour améliorer la productivité et la qualité sur une base continue et à travers les 

équipes. 

les Mots clés: Management de la qualité totale, la réforme éducative,   performance. 

 

Abstract :  

The growing interest in the recent period of Total Quality Management in education 

to the point that the thinkers call this era the "Age of overall quality" as one of the 

main pillars of the management model of the new generation to keep pace with 

international changes and local and try to adapt, and become the global community 

perceived quality and educational reform, both being two sides of one coin. 

As Total Quality Management is a collaborative business performance by moving the 

talent and capabilities to all employees and management to enhance productivity and 

quality on an ongoing basis and through teams. 

Key words: total quality management, educational reform, performance. 


